



## 食について学んだ社会見学

11月12日(木)に伊賀の里 モクモク手作りファームへ社会見学に行きました。今年度はコロナウイルスの関係で、集団宿泊がなくなり、その代わりとして校外での体験学習を目的として実施しました。午前中はソーセージ作り体験をし、午後は班別で園内散策をしました。当日はおだやかな晴天に恵まれ、みんなの笑顔が園内にあふれました。食について学ぶことで、食物や生産者への感謝の気持ちが深まったことと思います。また、仲間と協力する大切さと楽しさも学べたと思います。

事前学習で調べたことや、社会見学で学んだことなどを個人新聞にまとめ社会見学の班で新聞を作り、各教室の廊下に掲示しています。他のクラスのものぜひ見てみましょう。保護者会の折には、ぜひ保護者の方もご覧ください。



### <人権フォーラムについて>

12月3日(木)、箕田小学校・長太小学校の6年生の代表と大木中学校の1年生の室長が、長太小学校で人権について話し合う人権フォーラムが実施されます。

まず、11月27日(金)の5・6限目の道徳で、「安心できる仲間って何だろう?」と題し、クラスで仲間について思いを出し合い、一人ひとりが友達とふれあう時に心がけることを考えます。そして各クラスで出された意見を室長が持ち寄り、中学生からの提案としてまとめます。

人権フォーラムでは中学生が中心となって活発な話し合いをすることで、6年生の大木中学校入学への不安をやわらげ、中学校生活に期待と夢を持ってもらいたいと思います。そのために、1年生のみんなが安心できる仲間を作れるよう27日には積極的に話し合ってください。

### <第2回お弁当の日について>

11月30日(月)は第2回お弁当の日です。お弁当の日とは自分のお弁当を作ることで、料理の楽しさや食の大切さを体験する食育の一環です。保護者の方には、お子様がお弁当を作る際の安全面でのご理解・ご協力をお願い致します。

### <保護者会について>

保護者の皆様へ

12月16日(水)～12月18日(金)の3日間、保護者会があります。学校でのお子様の生活や学習の様子について懇談させていただきます。短い時間ではありますが、お話しできることを楽しみにしております。お忙しい中とは思いますが、よろしくお願いいたします。

保護者会当日にはスリッパをご持参ください。なお、時間が多少前後することがありますが、ご了承ください。

### <12月の予定>

12月3日(木)	大木中学校区人権フォーラム
12月4日(金)	人権講演会(1・2限)
12月15日(火)	大掃除(6限目)
12月16日(水)～12月18日(金)	保護者会(13:00～)(授業は3限)
12月22日(火)	学年集会(1限目)、給食終了(学年時間割)
12月23日(水)	終業式、表彰式、掃除、学活
12月24日(木)～2021年1月7日(木)	冬休み



